

ACCIONA ADQUIERE PARTE DE LA CARTERA DE PROYECTOS DE LENDLEASE ENGINEERING Y ACELERA SU CRECIMIENTO EN AUSTRALIA

- **La operación consolida al país como el principal mercado internacional de infraestructuras para el grupo**

19 de diciembre de 2019.- ACCIONA ha alcanzado un acuerdo con el grupo australiano de infraestructuras Lendlease para adquirir una parte de la cartera de proyectos de su filial, Lendlease Engineering. El pacto incluye ocho proyectos clave:

- Southern Program Alliance (Victoria). Un proyecto de eliminación de pasos a nivel. Desarrollado ya en alianza con ACCIONA.
- Southern Program Alliance AWP1 (Victoria). Trabajos adicionales al proyecto anterior. Desarrollado ya en alianza con ACCIONA.
- Ballarat Line Upgrade (Victoria). Mejoras de la red ferroviaria. Desarrollado ya en alianza con ACCIONA.
- WestConnex 3A (Nueva Gales del Sur). Dos túneles de autopista gemelos de 7,5 KM de longitud.
- Western Sydney International Airport (Nueva Gales del Sur). Movimiento de tierras a gran escala.
- Pacific Highway W2B (Nueva Gales del Sur). Mejoras en tramos de carretera.
- Gawler Rail (Australia Meridional). Proyecto de electrificación.
- The Northern Road Upgrade (Nueva Gales del Sur). Mejoras en tramos de carretera.

Los proyectos de los túneles de NorthConnex (Nueva Gales del Sur) y de la carretera Kingsford Smith Drive (Queensland), ambos en sus etapas finales, así como el Metro de Melbourne, no forman parte del perímetro del acuerdo y permanecerán en Lendlease.

La transacción, valorada en AU\$180 millones (€110 millones), incluye un importante paquete de bienes de equipo, así como la transferencia a ACCIONA de los empleados tanto de los proyectos adquiridos como de los equipos de

desarrollo de negocio de Lendlease Engineering. La contraprestación económica se abonará de manera diferida en tres tramos: un tercio al cierre del acuerdo, otro tercio a finales de 2020 y el resto en junio de 2021.

La capacidad consolidada y la ampliación de la cartera de obras reforzarán la posición de ACCIONA como constructora de referencia en Australia y le permitirán acelerar el ritmo de crecimiento de su negocio de infraestructuras en un mercado dinámico de AU\$30.000 millones (€18.500 millones) al año. Australia es uno de los mercados estratégicos de ACCIONA para sus negocios de infraestructuras y energías renovables.

La integración de los nuevos proyectos permitirá a ACCIONA alcanzar unos ingresos anuales en construcción en Australia superiores a AU\$2.000 millones (€1.230 millones) a corto plazo, creciendo a medio plazo hasta alcanzar los AU\$3.000 millones-AU\$3.500 millones (€1.850 millones-€2.150 millones), anticipándose así a los objetivos de crecimiento de ACCIONA en el país.

Se espera que el acuerdo entre en vigor en el primer semestre de 2020, sujeto a aprobaciones regulatorias y a consentimientos de clientes y terceros.

El acuerdo contribuirá a reforzar la excelencia en ingeniería y gestión de obra civil de ACCIONA en Australia y complementará las sólidas credenciales de la compañía en infraestructuras viales, ferroviarias, portuarias, de agua y de energía en el país.

Bede Noonan, director general de Infraestructuras de ACCIONA en Australia y Nueva Zelanda, seguirá al frente de esta área como CEO de la unidad de negocio integrada. "Esta operación combinará un sólido equipo australiano con la contrastada experiencia global de ACCIONA en un momento en el que el que el mercado local exige capacidad y excelencia para hacer frente a los importantes proyectos de infraestructuras que están surgiendo en el país", dijo Bede Noonan. "El alcance y la escala de los proyectos en Australia están creciendo y se necesitan empresas con una sólida capacidad y experiencia para hacer frente al desafío".

Larga trayectoria en Australia

ACCIONA opera en Australia desde el año 2002 donde ha desarrollado con éxito sus dos líneas de negocio principales. La compañía emplea en el país a más de 1.000 personas y ha invertido unos AU\$1.900 millones (€1.170 millones).

En Infraestructuras, ha construido, entre otros, proyectos de referencia como el túnel Legacy Way en Brisbane (Queensland), un *bypass* de 41 KM para la autopista de Toowomba (Queensland), la planta de desalación de Adelaida (Australia Meridional), una planta de tratamiento de aguas a las afueras de Perth (Australia Occidental) o más recientemente el tren ligero de Sídney.

En la actualidad, está construyendo la primera planta de transformación de residuos en energía (*waste to energy*) de Australia en la localidad de Kwinana (Australia Occidental). Además, la compañía está desarrollando diversos proyectos ferroviarios en el estado de Victoria.

En marzo de 2017 la compañía dio un paso adelante en su estrategia de consolidarse como un relevante operador local en el mercado de infraestructuras con la adquisición de Geotech.

En Energía, ACCIONA desarrolla, construye y opera parques eólicos que producen energía limpia para más de 205.000 hogares australianos al año. Su capacidad instalada de 437MW se distribuye entre Mt. Gellibrand (132MW, Victoria), Waubra (192MW, Victoria), Cathedral Rocks (66MW, Australia Meridional) y Gunning (47MW, Nueva Gales del Sur).

En actualidad, la compañía está construyendo un parque eólico en Mortlake South (158MW, Victoria) y tiene en fase de estudio y desarrollo varios proyectos en los estados de Queensland y Victoria.

Información corporativa

ACCIONA es un grupo global de desarrollo y gestión de soluciones sostenibles de infraestructuras, especialmente de energía renovable. Su actividad cubre toda la cadena de valor de diseño, construcción, operación y mantenimiento. El objetivo de ACCIONA es liderar la transición hacia una economía baja en carbono, para lo que pone al servicio de todos los proyectos excelencia técnica e innovación para diseñar un planeta mejor. La compañía alcanzó unas ventas de 7.510 millones de euros en 2018, cuenta con presencia en más de 40 países y desarrolla su actividad empresarial bajo el compromiso de contribuir al desarrollo económico y social de las comunidades en las que opera.

acciona.com